



Morena encamina para el 15 de octubre la Electoral

• Por Manuel Velázquez y Yulia Bonilla

EL COORDINADOR de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, dijo que a más tardar el 15 de octubre deberá estar lista la reforma constitucional en materia electoral.

El legislador refirió que la reforma podría avanzar con la mayoría calificada en aquellos aspectos en los que hay consenso entre los grupos parlamentarios, pero ante los puntos en los que las bancadas no coinciden estos buscarán ser sacados adelante mediante reformas a leyes secundarias.

El morenista subrayó que los cambios prioritarios para su bancada son la reducción del costo de las elecciones y "garantizar que no quede ninguna posibilidad de que en México vuelvan a ocurrir fraudes electorales".

Durante el mensaje a medios aprovechó para reclamar las sanciones que el Tribu-

nal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) le impuso a causa de la no integración de Movimiento Ciudadano a la Comisión Permanente.

En entrevista, la presidenta de la Comisión de Reforma Político Electoral, Graciela Sánchez, afirmó que con este proyecto no se busca "desaparecer al INE", simplemente modificar sus funciones para hacerlo "más pequeño".

Enfatizó que se buscará conformar una propuesta con el mayor número de acuerdos, donde se incluirán las 49 propuestas en la materia, que incluyen la del Presidente de la República y de las diversas bancadas.

Durante la reunión de trabajo de la comisión, la diputada del PRI, Cristina Ruiz Sandoval, aseguró que en su partido no se apoyará una Reforma Electoral que vaya en contra de los organismos autónomos, mucho menos algo que no tenga el consenso de los partidos políticos y sea "al vapor".

EL TIP

LA FRACCIÓN parlamentaria del PRI en la Cámara de Diputados advirtió que no solaparán proyectos de reforma que le resten a la democracia y que perjudiquen al INE.